

Vidéo5_13 : El robo del siglo

SCRIPT

Supongo que quienes estén viendo este vídeo ya habrán visto “la Casa de Papel”. Así que acá les contaré sobre el robo real del cual se inspiró la serie: El robo del siglo. El 13 de enero del año 2006 sucedió el robo del siglo en el Banco Río de Acassuso de Argentina. Seis ladrones tomaron 23 rehenes dentro del banco. Afuera más de 300 policías con fusiles, escudos y cuatro francotiradores esperaban una orden. Tras cinco horas de tensión, los policías irrumpieron en el banco, sólo para descubrir que los asaltantes se habían fugado en dos lanchas inflables por un túnel que construyeron durante un año. Los ladrones se llevaron 15 millones de dólares y saquearon 147 cajas de seguridad. Lo único que dejaron atrás fue un mensaje que decía: “En barrio de Ricachones, sin armas, ni rencores, es sólo plata y no amores”. Del botín sólo se logró recuperar un millón de dólares y cinco de los miembros de la banda fueron detenidos. Aunque en total no duraron más de cinco años en prisión, la pena fue rebajada después debido a que las armas que usaron eran de juguete. La banda cayó por la declaración de la esposa de uno de los ladrones. Ella se decidió a delatarlos pues descubrió que su marido pensaba fugarse con su amante. El atraco como tal tuvo detalles novedosos. Fernando Araujo, la cabeza que ideó y ejecutó el golpe, no tenía un pasado delincuente, era un artista plástico profesor y campeón de jiu jitsu, lo que le otorgaba el título de Maestro. Araujo planeó durante dos años el golpe y reclutó de a poco a sus compañeros. La idea era engañar a la policía haciéndoles creer que eran delincuentes dispuestos a matar a los rehenes cuando en realidad querían ganar tiempo para vaciar las cajas de seguridad y fugarse sin ser vistos. Araujo quería darle un golpe a los bancos sin quitarle dinero a la gente.

Vidéo 5_14 : Estreno de una nueva serie “Isabel”

Voz en off: Hoy el rodaje ha empezado pronto. Los actores llevan maquillados y vestidos desde las 6 de la mañana para dar vida a esta serie histórica que nos lleva al siglo XV. Y ésta es Isabel la que será reina de España, Isabel la católica.

Isabel: Una Isabel jovencita que se ve arrebatada de los brazos de su madre, entra en la Corte, se asusta un poco al principio, pero poco a poco, pues, veremos a una Isabel que se va haciendo más fuerte, que se va haciendo respetar, y que va creciendo.

Voz en off: Junto a ella Enrique IV, Juana De Avis, el Infante Don Alfonso, nobles y cortesanos que cobran vida en televisión española para contarnos la historia, no de una reina, sino de una mujer que cambió el rumbo de España. Gines García Millán es el intrigante Juan Pacheco.

GGM: Marqués de Villena, hombre muy, muy poderoso, gran político, instigador, muy ambicioso, ávido de poder y de propiedades y que hará todo lo posible por estar ahí siempre arriba y mandándolo.

Voz en off: Ellos son solo dos de los más de 20 actores que protagonizan la serie.

JF: Para mí era importante que la serie respirara solidez y seriedad. De todo el reparto tuvieron peso muy grande. Yo creo que solemos conseguirlo con estos actores.

Periodista: Estos días la serie se rueda en un plató de 3000 m2 a las afueras de Madrid donde se han recreado las estancias de edificios como el Alcázar de Segovia o el Castillo de Arriba. O pero habrá también rodajes en exteriores en Madrid, Castilla La Mancha y Castilla y León.

Voz en off: Todo para una historia de tramas palaciegas, amor, poder y traiciones que pronto llegará a las noches de Televisión Española.

Vidéo 5_15 : 10 magníficas SERIES HISTÓRICAS para APRENDER HISTORIA

SCRIPT

Sí sé que (en) muchas ocasiones que os sentáis delante del sofá para ver una serie no sabéis qué ver y os perdéis por el inmenso catálogo que hoy tienen servicios de streaming tan comúnmente usados como Netflix, HBO o Amazon Prime. “Es que no hay nada de verdad”. Vaya aburrimiento de tele que aquí no hay nada. Pues estás de suerte, si sois aficionados a la historia en este vídeo os recomiendo series históricas que podréis encontrar en estos servicios de streaming y que suponen una estupenda oportunidad para aprender historia viendo series cómodamente desde el sofá, como estaba yo antes. Os garantizo de que todo lo que viene a continuación son grandes series. ¿Estáis preparados para un maratón de series históricas ?

“Carlos, rey emperador” es una producción española ambientada en la Edad Moderna durante el reinado de Carlos Quinto. Uno de los personajes más poderosos, importantes y a la vez enigmáticos de nuestra historia. La serie consigue un notable realismo histórico tanto en ambientación como en caracterización de aquellos personajes tan importantes para la historia que aparecen. Son 17 capítulos que abordan desde la llegada del Rey a Castilla con tan sólo 17 años hasta su muerte con 58 años en el monasterio de Yuste, en el que se recluyó tras toda una vida de guerras y conflictos.

En la segunda temporada de esta serie se narra la vida tan interesante como la anterior del pintor español Pablo Ruiz Picasso interpretado magistralmente por el actor Antonio Banderas.

Vidéo 5_16 : César Chávez», la historia de un líder campesino

SCRIPT

Voz en off : La película "César Chávez: An American Hero" nos cuenta la tumultuosa vida de este líder campesino de origen mexicano que luchó durante décadas por los derechos de los jornaleros agrícolas en Estados Unidos. Chávez fundó la "Unidad de los Trabajadores Agrícolas de América". A finales de los 60 organizó un boicot nacional contra los productores de uva de mesa de California. Su objetivo era forzar la negociación de un convenio más justo para los jornaleros que defendía.

La película fue presentada recientemente en Los Ángeles. John Malkovich, America Ferrera y Rosario Dawson forman parte del elenco, el mexicano Diego Luna es su director.

DL: Y un mensaje para los que hacen cine en este país, tienen que hacer historias sobre nosotros. Tienen que celebran nuestra experiencia, tienen que celebrar a nuestros héroes, lo logramos, han sido 4 años, por eso una vez con esta sonrisa de idiota porque no puedo parar de pensar en cuánto nos costó llegar aquí.

Voz en off: Michael Peña interpreta el papel de César Chávez.

MP: Quiero que los latinos y sobre todo los mexicanos vigentes se sientan orgullosos. Yo he tenido la suerte de poder participar en este filme. Quiero que todo el mundo lo disfrute, lo he hecho por ellos.

Voz en off: César Chávez prodigaba la no violencia activa. Él mismo acuñó el famoso lema "Sí se puede". La película fue presentada en presencia del Presidente Obama en la Casa Blanca y también proyectada en la última Berlinale. "César Chávez, an american hero", ya se encuentra en los cines de Estados Unidos.